

“Mucha gente llora todavía al recordar todo lo que han perdido y porque las ayudas prometidas no han ll

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 23 de Septiembre de 2022 17:37

---

**La Iglesia Evangélica Bautista de La Palma abre sus puertas dos veces a la semana para repartir ropa, alimentos y otros elementos de primera necesidad, a 340 unidades familiares; más de 1.000 personas en total.**

**IGLESIA EVANGÉLICA BAPTISTA DE LA PALMA  
ES34 0081 0546 1200 0146 8350**



Iglesia Evangélica Bautista De La Palma



Jorge Fernández

**PEDRO ÁNGEL RODRÍGUEZ**  
Pastor de la Iglesia Bautista de La Palma

**JORGE FERN**  
Actualidad Eva

(Redacción, 23/09/2022) El pasado lunes 19 de septiembre se cumplió un año del día en que la tierra rugió en la Isla de La Palma (Canarias) por la erupción del volcán Cumbre Vieja.

Un año después, la gran mayoría de los vecinos desalojados de sus viviendas continúan con la incertidumbre sobre su futuro. Las ayudas del Gobierno no alcanzan. La desolación continúa. Algunos emigran a la Península, buscando empezar de nuevo....

Mientras tanto, la comunidad evangélica local sigue asistiendo, con recursos propios y donativos llegados desde distintos rincones de España y otros países, las necesidades materiales básicas de las familias afectadas y, sobre todo, proclamando la fe y la esperanza del evangelio en medio del dolor y el sufrimiento que persiste.

### **340 FAMILIAS; MÁS DE 1.000 PERSONAS ASISTIDAS CADA SEMANA**

Desde la erupción, las iglesias evangélicas dedican buena parte de sus esfuerzos y recursos -humanos y materiales- a asistir, no solo espiritualmente, sino también materialmente a los afectados por la erupción volcánica.

La Iglesia Evangélica Bautista de La Palma, que lidera el pastor Pedro Ángel Rodríguez, **abre sus puertas dos veces a la semana** para repartir ropa, alimentos y otros elementos de primera necesidad, a **340 unidades familiares; más de 1.000 personas en total.**

En esta entrevista, grabada esta misma mañana, el pastor de la Iglesia Evangélica Bautista de La Palma nos pone al día de la situación.

\*\*\*\*\*

Los interesados en apoyar el trabajo asistencial que realiza la Iglesia Evangélica, pueden realizar sus DONATIVOS por los siguientes medios:

### **CUENTA VOLCAN**

**“Mucha gente llora todavía al recordar todo lo que han perdido y porque las ayudas prometidas no han lle**

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 23 de Septiembre de 2022 17:37

---

TITULAR DE LA CUENTA: Iglesia Evangélica Bautista de La Palma

IBAN: ES34 0081 0546 1200 0146 8350

BIC: BSAB ESBB

**BIZUM**

Identificador: 03837

Acción Campaña: Iglesia Bautista Volcán La Palma

Fuente: Actualidad Evangélica